

Moderna Clínica Móvil llega a Coinco



La moderna clínica fue bendecida destacando los presentes la importancia que tiene para la comunidad.



El tradicional corte de cinta que dio por inaugurada la clínica.



Autoridades locales y regionales coincidieron en la importancia de la clínica.



Un gran avance para la comuna de Coinco en la llegada de esta clínica.

El Gobierno Regional de O'Higgins, celebró el pasado jueves 11 de julio un hito significativo para la salud de los habitantes de la región, a través de la entrega de 33 clínicas móviles, dispositivos que contribuirán a mejorar el acceso a prestaciones de salud primaria en áreas remotas de las distintas comunas que componen la región, donde los hospitales y consultorios son escasos. Con una inversión de 4.421 millones de pesos, el proyecto fue liderado por el Gobierno Regional y su Consejo, buscando asegurar atención médica de calidad para todos los habitantes, sin importar su ubicación geográfica. La ceremonia oficial se efectuó en la comuna de Machalí y contó con la presencia destacada del Gobernador Regional, Pablo Silva Amaya y, la Ministra Vocera de Gobierno, Camila Vallejo, quienes enfatizaron el impacto positivo que estas clínicas tendrán para los sectores rurales de la región de O'Higgins. El evento, contó también con la participación del Delegado Presidencial de O'Higgins, Fabio López, la Senadora, Alejandra Sepúlveda y, diversas autoridades regionales, quienes reiteraron la importancia de esta iniciativa para

mejorar la calidad de vida de los habitantes de O'Higgins. Así también, el alcalde de Coinco, Juan Abarca Padilla, los concejales Oscar Orellana, Joana Ramos, Belén Atenas, Adalberto Valenzuela y la Directora de DIDECO, Joselyn Fuenzalida, quisieron ser parte de forma presencial de la actividad de entrega de los dispositivos, coincidiendo de forma transversal en el impacto positivo que tendrán las clínicas móviles para la descentralización de la salud hacia los sectores rurales de la comuna. En Coinco, la Clínica Móvil fue bendecida el sábado 13 de julio por Monseñor, Guillermo Vera Soto, junto al Párroco, Ernesto Castro Moraga, enfatizando su valor como un recurso vital para zonas aisladas. El Gobernador, Pablo Silva Amaya, visitó la comuna ese mismo día, para destacar la relevancia de este avance en el acceso a la salud para los coincanos y coincanas. Este paso representa un compromiso firme del Gobierno Regional de O'Higgins por mejorar la infraestructura y la cobertura de salud en la región, demostrando su atención hacia las necesidades de las comunidades más alejadas y vulnerables.